
伊勢原市福祉のいずみ基金果実配分金配分委員会【書面会議結果】 

 

〔事 務 局〕保健福祉部福祉総務課 

 

〔審議期間〕令和５年１２月１日（金）～１９日（火） 

 

〔書面表決書及び意見書提出委員〕 

 佐伯委員（委員長）、石塚委員、豊田委員、川原委員 

 

 

１ 回答数について 

  （１）委員数   ： ４人 

  （２）内 回答数 ： ４件 

 

２ 集計内容 

  （１）コレクティブおおやまみち・いせはらネクスト 

案１（１１０，０００円）：４件 

    その他：０件 

  （２）勇気の翼の会 

案１（６０，０００円）：４件 

    その他：０件 

  （３）伊勢原青年学級 

案１（２１０，０００円）：２件 

案２（１６４，０００円）：２件 

    その他：０件 

 

３ 結果 

 （１）コレクティブおおやまみち・いせはらネクスト 

   １１０，０００円 

（２）勇気の翼の会 

  ６０，０００円 

（３）伊勢原青年学級 

    ２１０，０００円  ＊同数のため委員長と相談の上、決定しました。 

 

 ＊伊勢原青年学級について委員長より 

  団体から提出された予算資料だけでは対象となる事業費であるか不明瞭だが、不明

瞭だからこそ、減額する理由も難しい。今回は申請とおりの金額を交付し、予算資料

が団体毎に異なることは今後の課題として改善していければと思う。 



 

４ 意見 

 ・今回は書面会議になったが、大事な決定等があるので、今後はぜひとも全員出席の上で

話し合い、決定等をしたいと思います。 

 ・いずみ基金配分金が配分された福祉団体などに、視察をした年もあったと聞いたことが

ある。文面だけではなく、どのような事業に活用されているのか、訪問することがあっ

てもいいと感じた。 


